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На днях многочисленных поклонников
спорта нашей страны ошеломила
весть: спортивный телеканал, к ве-

щанию которого все мы так привыкли, мо-
гут закрыть. 

Об этом официально сообщили СМИ, в
частности, некоторые радиостанции. Реак-
ция не замедлила сказаться: в нашу редак-
цию тоже звонили, интересовались судь-
бой канала на шестой кнопке, просили рас-
сказать подробности...

Чтобы развеять или, напротив, подтвер-
дить слухи, я, разумеется, позвонил сот-
рудникам спортивного канала. Хотелось из
первых уст услышать: правда или нет?

- По слухам, нас и в прошлом году со-
бирались закрыть, дескать, работу завер-
шим аккурат 31 декабря, а канал, как ви-
дите, работает по сей день, - рассказал
руководитель службы информации спор-
тивного канала Игорь БУДНИКОВ. - По
всем рейтингам мы в безусловных лиде-
рах, да и рекламодатели довольны сот-
рудничеством с нами.

Больше ясности внес продюсер спорт-
канала Дмитрий АНИСИМОВ:

- У нас без паники, продолжаем рабо-
тать. Нет причин прекращать вещание. Ес-
ли бы теряли аудиторию, тогда другое де-
ло, а мы ее наращиваем.

Дмитрий Львович, однако, не скрыл, что
у руководства ВГТРК действительно имеют-
ся планы относительно создания мощного
информационного канала. Начальники раз-
мышляют, где бы его разместить? Взоры,
не исключено, падают на 6-ю кнопку. «Но
пока руководители ВГТРК, наши учредите-
ли, о своих намерениях официально не за-
являли», - успокоил Дмитрий Анисимов. 

Вообще все это, на мой взгляд, очеред-
ная и весьма недостойная возня. На своем
опыте общения с разными теленачальника-
ми и газетными редакторами я неоднократ-
но убеждался: в большинстве своем не лю-
бят они спорт, считают его едва ли не вто-
росортным зрелищем и столь же непотреб-
ным чтивом. Правда, некоторые из этой ка-
тегории боссов начинают понимать: без
подробного освещения спортивных собы-
тий их детища, по сути, мертворожденны -
скучны, малоинтересны.

Хочется верить, что и на ВГТРК не станут
делать роковых для себя ошибок. Тем более
что курс на тотальное оздоровление нации,
пропаганду спорта давно взяли президент
страны, его помощники - великие спортсме-
ны - Вячеслав Фетисов, Ирина Роднина, Але-
ксандр Рагулин и многие другие.

В
 Л

Е
С

У
 Р

А
З
Д

А
Е
Т
С

Я
 Т

О
П

О
Р

Д
Р
О

В
О

С
Е
К

А
...  с

т
р
. 15

Анатолий НОВИКОВ,
кандидат географических наук:
- Сегодня нет четкой системы конт-
роля за тем, что творится у нас на
природоохранных территориях, в за-
поведниках. Экологическая милиция
и прокуратура часто оказываются не-
способны пресечь правонарушения.
Поэтому надо поднимать обществен-
ность, решать проблему охраны за-
поведных земель всем миром. И обя-
зательно с помощью СМИ, которые
должны занимать твердую позицию.

Михаил КРЕЙНДЛИН,
эксперт «Гринпис России»:
- Главное - нужно более четко регламен-
тировать положение о природоохран-
ных территориях и определить те орга-
ны, которые должны контролировать
соблюдение здесь порядка, и их полно-
мочия. Сейчас они фактически не про-
писаны. Во-вторых, что-то нужно де-
лать с правовым нигилизмом хозяйст-
вующих субъектов, которые строят на
якобы охраняемых территориях все что
угодно.

Андрей ПИЧУГИН,
дачник с 24-летним стажем:
- Депутаты Госдумы в первом чтении
одобрили поправки в Лесной кодекс.
Если их утвердят, будет открыта при-
ватизация российских лесов первой
группы (леса особо охраняемых терри-
торий). Эти поправки, видимо, приду-
мали для облегчения своего существо-
вания чиновники и бизнесмены, торгу-
ющие землей и живущие в природоох-
ранных зонах. И это безобразие, когда
коттеджи и виллы, построенные в жи-
вописных и заповедных лесах, хотят
узаконить. Такого нельзя допустить!

Николай ПОЛУДА,
начальник Управления 
экологической милиции 
ГУВД Москвы:
- Экологическая милиция Москвы вы-
ступает за внесение изменений в зако-
нодательство, разрешающих органам
экоконтроля МВД возбуждать уголов-
ные дела. Сегодня мы вправе только
собирать материалы для уголовных
дел, а привлекать нарушителей можем

только к административной ответст-
венности. А для обеспечения стабиль-
ной экологической ситуации штрафов
явно недостаточно.

Валентин ЗВОЛИНСКИЙ,
директор НИИ экологии 
и высоких технологий:
- Ни одна программа по обеспечению
порядка в природоохранных зонах не
будет выполняться, пока наша россий-
ская власть не обратит внимание на эту
проблему. С принятием Земельного, а
затем и Лесного кодексов с молотка
пойдет все, что приглянется нуворишам.
Коррупция обесценит любую попытку
восстановить справедливость. Видимо,
нам надо дойти до края пропасти, чтобы
начать спасать природу и себя.

Алексей ЗРЯНИН,
заместитель генерального 
директора МГУП «Промотходы»:
- Если говорить о порядке обращения с
отходами в природоохранных зонах, то
действительно часто территории за-
грязняются несанкционированными

выбросами. Сейчас нет конкретных,
четких требований по обращению с от-
ходами. И, как следствие, нет эффек-
тивного контроля.

Алексей БЕЛОВ,
начальник отдела 
водоисточников 
МГП «Мосводоканал»:
- Необходимо принять решение о
полном запрещении использования
маломерного моторного флота (кате-
ра, гидроциклы) в водоохраняемых
зонах и источниках водоснабжения
города Москвы.

Илья АНДРОСОВ,
журналист:
- Нам необходим закон о питьевой воде
и питьевом водоснабжении. Его уже не-
сколько лет футболят Госдума и Совет
Федерации. А тем временем в россий-
ском законодательстве нет даже поня-
тия «питьевая вода». Поэтому когда за-
грязняют водоемы, из которых ведется
водозабор для столицы, наказать ви-
новника очень сложно.

КАК НАВЕСТИ ПОРЯДОК 
НА ПРИРОДООХРАННЫХ ТЕРРИТОРИЯХ?

БЛИЦОПРОС

МАЛОГО БИЗНЕСА В ЖКХ МАЛО. Мэр
города подписал постановление «О созда-
нии условий для развития предпринима-
тельства в сфере жилищно-коммунально-
го хозяйства». Об этом в четверг, 1 апре-
ля, сообщили в Департаменте поддержки
и развития малого предпринимательства.
В настоящее время в сфере городского
ЖКХ работают 1559 субъектов малого
предпринимательства.  Этого явно недос-
таточно для развития конкурентной среды
в коммунальном хозяйстве. Поэтому и на-
мечены конкретные меры для привлече-
ния малого бизнеса в эту важнейшую для
москвичей сферу.

ТАЛАЯ ВОДА ПИТЬЕВОЙ НЕ ВРАГ. Весен-
нее половодье не привело к ухудшению
качества питьевой воды в городской водо-
проводной сети. Использование новейших
технологий очистки дает возможность
обеспечивать москвичей по-прежнему вы-
сококачественной водой. Об этом проин-
формировал в среду, 31 марта, генераль-
ный директор Мосводоканала Станислав
Храменков в ходе инспекционной поездки
на Рублевскую водопроводную станцию.

ЗА ЧИСТЫЙ АВТОМОБИЛЬ. С четверга, 1
апреля, начался городской месячник «Чи-
стый автомобиль». Об этом сообщили в
комитете по транспорту и связи, на кото-
рый распоряжением мэра Москвы возло-
жена организационная работа по проведе-
нию этого месячника.

ПРОГРАММА ГРАЖДАНСКОЙ ОБОРОНЫ.
Мосгордума в среду, 31 марта, приняла в
окончательном чтении «Комплексную про-
грамму развития гражданской обороны в
столице на 2004-2008 годы». По оценке
специалистов, в течение 5 лет на реализа-
цию этой программы потребуется более 6
миллиардов рублей. Около 2 миллиардов
запланировано получить из федерального
бюджета, еще свыше 1,3 миллиарда – от
различных организаций и учреждений. А
более 2,7 миллиарда рублей выделит на
развитие ГО город.
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НЕ ГУБИТЕ 
СПОРТКАНАЛ!

Погода в этом году подкачала. 4 апреля, когда в Кузь-
минском лесопарке, в музейно-образовательном цен-
тре пчеловодства отмечали День прилета птиц, в небе

кружились редкие рыхлые снежинки. 
А традиции у этого праздника давние. Как нам рассказал

вице-президент Союза охраны птиц Виктор Зубакин, издре-
вле на Руси в дни весеннего равноденствия, 22 марта, празд-
новали прилет пернатых. Выпекали «жаворонков» из теста,
водили хороводы, пели весенние причиталки. В конце XIX
века к празднику подключились орнитологи, стали развеши-
вать в этот день скворечники. В 50-е годы прошлого века
традиция как-то сошла на нет и возродилась только в 1999
году по инициативе Союза охраны птиц. 

На празднике в Кузьминках участвовали в основном
школьники округа. Дети постарше под руководством мест-
ного методиста Александра Сержантова отправились в парк
развешивать скворечники. «Уходит пора кампанейщины, ко-
гда прибивали птичьи дома на первых попавшихся деревьях,

- строго сказал Александр. – Будем вешать по правилам: на
высоте 6 метров и не около дорог». Ребятам поменьше
предложили развесить кормушки.

По словам В. Зубакина, птиц в наш город не стало прилетать
меньше (правда, орнитологи ведут учет общий  в Москве и об-
ласти). К нам по-прежнему прилетают и зарянки, и мухоловки-
пеструшки, и жаворонки, и ласточки, и иволги. Даже совы жи-
вут в городе. А по мониторингу соловьев, проведенному в 2003
году союзом (когда звонили москвичи и сообщали информа-
цию о птицах), получается, что в нашем городе обитает поряд-
ка 3-4 тысяч соловьев, 29 из которых живут в пределах Садо-
вого кольца, а несколько из них – даже на территории Кремля. 

Кстати, нынешний год объявлен союзом Годом аиста, так
что горожан просят сообщать об увиденных этих красивых
птицах по телефону 176-10-63. Конечно, в городе аистов нет,
а вот в Подмосковье насчитывается порядка 20 семей.
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